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每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面是小编帮大家整理的优质范文，仅供参考，大家一起来看
看吧。

六年级家长对学校的意见和建议篇一

亲爱的老师，敬爱的同学们：

我校把环境保护宣布为我校的一项基本校规。所以我们要努
力做好环境保护。然而，现在有许多不好的现象，例如：许
多人在街上随地扔垃圾，吐痰。汽车的尾气超标，排出了大
量的'污染空气，随地大小便等。为了保护环境，保护我们的
家园，我提出如下建议：

1、实行垃圾分类化。分可回收垃圾和不可回收垃圾，这样不
仅能减少环卫工人的工作量，还能更好地起到变废为宝，减
少空气的污染。

2、节约资源。建议大人买菜时，少用塑料袋，尽量用竹篮子。
用笔尽量用可换芯的，减少圆珠笔外壳的浪费与垃圾量。

3、外出吃饭尽量不用一次性饭盒、一次性筷子。绿色消费，
尽量少使用一次性用品，多使用耐用品。

4、人类要想征服可怕的大自然，就必须尊重自然规律，不要
随便砍伐树木，爱护树木，这样可以减少对森林的破坏，爱
护好树木，爱护动物，保护好大自然。



5、要从我做起，首先选择有利于保护环境的生活方式。

环保是现代生活中人类面临的最大问题。要解决这一问题必
须从现在做起，为了地球的明天，我们必须要从自己开始努
力，好好地保护环境！有句话说：“保护地球就是保护自
己！”“拯救地球就是拯救未来！”请您接受！

此致

敬礼！

建议人：xx
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1、监督孩子别到商店乱花钱、少买垃圾食品。

2、操场灰尘大，把操场建的大一些，跑道宽一些。

3、学校多搞一些娱乐活动。

4、希望学校能加强品德教育，加强学校校园及周边管理。

5、餐厅建的大些。

6、教导学生不要轻信别人的话，以免上当。

7、要全面抓，做到德智体美劳全面发展。

8、老师上课鼓励学生大胆举手发言。

9、学校多安排体育锻炼，组织一些有趣的活动，让孩子参与。



10、让每个孩子讲普通话。

11、对待每一个孩子一视同仁。

12、对孩子多鼓励，少批评，不打骂体罚孩子。

13、培养孩子，多读课外书。

14、讲好环境卫生，注意厕所清洁。

15、认真做好眼保健操，讲好用眼卫生。

16、尽量少用投影仪教学，对孩子眼睛刺激较大，老师讲课
时尽量往中间写，大点写。

17、希望多举办一些文艺活动。

18、培养孩子写作、观察能力，多做书法练习。

19、对学生严格要求。

20、老师多和家长沟通交流，让家长掌握孩子的学习情况。
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学校文化是学校教育的重要组成部分，是展现学校教育理念、
办学特色的重要平台，是校容、校貌、校风及育人理念、价
值取向和师生行为规范的综合体现。

近年来，大竹县不断加大对学校文化建设的投入，经过开展
多种形式的学校文化活动，学校文化建设朝着纵深方向推进。

遵循“因校制宜，整体规划，分步实施，逐步完善”的原则，
近年，大竹县教育局要求全县各学校根据自我的地域特点和
地域文化，从校门装饰到学校每一个角落，每一环都要做到



精心设计，都要重视文化建设，从而营造出良好的学校文化
氛围，彰显出独特的环境育人优势和素质教育理念。

一段时间里，各校相继建起或优化了艺术墙、运动墙、文化
长廊、名人雕塑等文化景观，将学生的美术书法作品、小制
作小发明、文学作品、电脑作品等公开展示，用学生自我创
作的作品代替了以前的警示语，让学生成为学校文化建设的
参与者和创立者，学校一下子变得温馨起来。同时，各班也
设置了壁报、艺术角、图书角等，体现出了学校处处皆教育、
学生个个当楷模的自主管理模式，起到了润物无声的作用。

“开展丰富多彩的学校文化活动，一来能够丰富学校文化生
活，二来能增强学生的综合素质。”大竹县教育局党组书记、
局长李道军如是说。

学校文化建设不是一句口号、一种形式，还得经过各种载体
开展丰富多彩的活动，才能让学生真正受益。为此，近年，
大竹县教育局在全县各学校相继开展了师德师风建设、城乡
综合环境治理和以爱党、爱祖国、爱家乡、爱学校、爱学习
为主题的“五爱”德育活动，发动全县师生广泛参与。今年
是大竹县教育局确定的“学校文化建设年”，将经过发动全
县师生读一本好书、做一件好事、写一篇优美文章等形式，
在全县师生中构成勇当先进、向上的和谐氛围，从而增强教
师终身从事教育的信念，陶冶学生的情操。

此外，全县各学校还紧密结合三月礼貌礼貌月、“五四青年
节”、“六一儿童节”和教师节等重大节日，组织学生开展
演讲赛、辩论赛、征文赛等活动，组织学生办手抄报、写读
书心得等，让学生经过参加活动获得幸福体验和欢乐享受，
从而不断提升自我的素质。

六年级家长对学校的意见和建议篇四

可以适当增加家委会成员的人数，以便能够更好的交流、联



系并出谋划策。

作为家委会应该更透明、更直接服务于广大家长，家长接待
日应及时反馈学校的最新情况，学生学习、生活动态。

1、希望学校多开展些以家庭为主题的亲子活动，以增加相互
间了解共同进步。可以的话，家长会放在傍晚或者休息日。

2、希望学校能不定期的组织家长学习或交流家庭教育理念与
方法，使学校家庭社会整个教育体系不脱链。

4、希望学生和老师沟通方式保持畅通，老师能够及时发现掉
队的学生，及时与家长沟通，建立预警机制。

5、建议组织学生讨论些有争议的问题，如零花钱应如何用，
作业应多或少，叛逆期等，以培养口才，反应能力。

6、强化学生行为习惯，加强管理，严格要求，全面教育学生，
使学生健康、愉快、品行端正度过每一个学期。

7、增加些课外的体育锻炼活动，让学生自由活动的时间多些，
提高孩子的身体素质。

8、冬季晨跑有助于锻炼学生的身体，但是几圈下来往往是汗
流浃背，接着是坐下来上课，一冷一热容易使学生患上感冒
或者发高烧。希望学校能够给予大运动量的减负。

1、增加老师与家长的沟通，让家长更了解孩子在学习中的优
缺点，加强辅导。

2、希望学校多开展些动手动脑类的兴趣班，组织创新实践活
动，或开设游泳课，培养学生爱好特长。

3、大考前要加倍给孩子多考试，多练习。孩子学习自觉性还
不是很好，建议学校增加孩子的作业。



4、英语课可以请一些外教来给孩子交流。

5、为让家长了解学校的教学目的，开学之初，能否列出各科
的教学进度、教学目标与要求，使家长对孩子的辅导有的'放
矢。进一步培养孩子良好的学习习惯、学习方法，能够让他
们有目的有规律掌握知识，比较容易完成作业。

6、多进行阶段测试，以检查学生每一个章节每一个阶段的学
习状况。
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尊敬的校长：

操场到有跑道有花草树木的操场，也添加了篮球场。

纵观学校像我这样的小胖子、大胖敦不在少数，因此我的建
议如下：

一、把课间改为20分钟，中午午休减少时间。

二、在操场两头加上足球门供我们踢球，并将绿油漆地改为
绿草地。

三、因高年级踢足球容易伤害一二三年级的小朋友，我建议
另规划出一个低年级的小操场。

四、应在体育课进行大量训练让每一位同学体能与身体素质
进行提高。

另外学校还有另外一些现象，我的建议如下：

一、因学生成绩有好有坏，我建议让校长在每年级每个学科
分三个老师，第一班为尖子生班，第二班为中等生班，第三



班为代培生班，这样可以促进学生学习让学习更有动力。

二、我建议开一些课外如魔方等，不要让学生只啃书本在课
外之余活动脑筋。

从上就是我的建议，望校长采纳。

您的学生：

20xx年x月x日


